



## Participation de nos élèves de l'atelier scientifique au Ciné-débat

publié le 18/04/2025

Le 14 mai prochain, à partir de 14h, aura lieu, au Loft Cinéma de Chatellerault, un Ciné Débat sur le thème "Entrepreneuriat et créativité".

Dans le cadre de cet événement, dans la rubrique "Esprit Géo Trouvetou", sur le thème de l'ingéniosité et de la créativité, nos 5 élèves de l'atelier scientifique, qui ont remporté le 1er prix au concours CGénial ! le 26 mars à la Rochelle, vont présenter à nouveau leur projet, accompagnés de leur professeure Mme Garcia-Maisonnier et de leurs mentors, dirigeant et salariés de l'entreprise Stivent Industrie, de Mirebeau, qui les ont aidés à réaliser leur "machine".

Pour rappel, nos élèves ont orienté leurs recherches sur le réchauffement climatique et les émissions de gaz à effet de serre. À partir d'expériences, ils ont trouvé une problématique qu'ils ont présentée au concours CGénial ! : imaginer un "aspirateur d'air" permettant de capter le dioxyde de carbone présent dans l'air afin de limiter les émissions de gaz à effet de serre.

### Documents joints

-  [cine\\_debat\\_entrepreneuriat\\_et\\_cre](#) (PDF de 1.4 Mo)
-  [flyer\\_cine\\_debat\\_140525-vf](#) (PDF de 1.2 Mo)
-  [programmation\\_cine-debat\\_14\\_mai\\_2025](#) (PDF de 80.2 ko)